



Stadtlohn. Nach 1092 Tagen war es so weit und Stephan Höing musste seine Königswürde an Alexander Schlamann abgeben. Die Almsicker Schützen feierten ein gelungenes Fest – endlich wieder.

Mit dem 308. Schuss holte Alexander Schlamann um 14.06 Uhr am Pfingstmontag die Reste vom Vogel von der Stange. Zu seiner Königin wählte er Lisa Steggemann. Lange Zeit hatte es am Pfingstmontag nach einem anderen König beim Schützenverein Almsick ausgesehen. In der letzten Stunde duellierten sich zuerst drei andere Anwärter um die Königswürde, zum Ende hin waren es nur noch zwei. Doch kurz bevor der Vogel fallen sollte, gesellte sich Alexander Schlamann zu den Kandidaten und hatte das Glück auf seiner Seite. „Ich wollte eigentlich mal irgendwann mitschießen, wenn kein anderer schießt. Jetzt wurde ich gerade ein wenig überredet“, gestand Alexander Schlamann kurz nach dem Königsschuss.

Seine Königin stand schon deutlich länger fest als der Entschluss, in diesem Jahr auf den Vogel zu schießen. „Wir kennen uns schon über 20 Jahre und es war klar, dass Lisa meine Königin wird.“

In sein Thronfolge holt das Königspaar Markus Lansing und Katharina Kortbuß, Andreas Schlamann und Meike Wensing, Stephan Höing und Katharina Hiller, Jens Büsker und Pauline Jaegers, Bernd Kemper und Theresa Mensing-Effsing, Andre Terpelle und Sophia Schulz, Christian Ameling und Sophia Berghaus, Hendrik Steggemann und Sabrina Lensker, Michael Cohaus und Viktoria Schwittay, Andre Honvehlmann und Carolin Höing sowie Tobias Dücker und Ann-Kathrin Dücker.

Über drei Jahre waren die Almsicker Schützen vom Königspaar Stephan Höing und Sophia Schulz regiert worden. „Es war einfach eine geile Zeit“, beschrieb Stephan Höing das Vergnügen, die Königswürde zu halten.

Das alte Königspaar wurde am Sonntagabend nochmal gebührend beim Festball gefeiert. „Es war ein wahnsinnig gut besuchtes Fest“, freute sich der Vorsitzende Hermann Heumer.

Nachdem der König am Montag proklamiert wurde, zog das Königspaar in die Schützenhalle, um das Thronfolge zu küren. Am Abend feierten dann alle gemeinsam beim großen Krönungsball.raka

Beste Stimmung unter der Almsicker Vogelstange: [www.Muensterland Zeitung.de](http://www.Muensterland-Zeitung.de)